



BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan serangkaian tahapan penelitian, maka diambil kesimpulan bahwa *entrance* kampus Universitas Pendidikan Indonesia (UPI), Institut Teknologi Bandung (ITB), Universitas Padjadjaran (UNPAD) memiliki karakter sebagai berikut :

1. Karakter Entrance Kampus UPI

Berdasarkan tinjauan terhadap elemen estetis, elemen **bentuk** mengesankan keberhasilan mengatasi kekacauan, elemen **garis** memberikan kesan dramatis dan terdapat kesan ketenangan, **warna** pada *entrance* memberikan kesan ceria dan hangat sedangkan dari segi **ukuran** mengesankan semangat dan kekaguman.

Berdasarkan tinjauan terhadap ekspresi fungsi; menggunakan pintu gerbang yang besar dan lebar, terdapat pos jaga dan disediakan loket karcis parkir, menggunakan pagar untuk membatasi kawasan kampus, terdapat gapura untuk membatasi area pintu masuk dan sebagai ekspresi penyambutan, jalan masuk dan keluar kendaraan yang dibuat lebar, tersedianya trotoar bagi pejalan kaki.

2. Karakter Entrance Kampus ITB

Berdasarkan tinjauan terhadap elemen estetis, elemen **bentuk** memberikan kesan ketenangan, kesan dari **garis** memberikan kesan perjuangan, dari segi warna kesan yang muncul adalah kokoh, kuat, kasar dan alam, dari skala yang digunakan memberikan kesan nyaman.

Berdasarkan tinjauan ekspresi fungsi; menggunakan portal sebagai pengganti pintu gerbang, terdapat pos jaga dan loket karcis, menggunakan pagar pembatas untuk membatasi kawasan kampus, terdapat jalur masuk dan keluar kendaraan, terdapat pintu masuk dan trotoar untuk pejalan kaki.

3. Karakter Entrance Kampus UNPAD

Berdasarkan tinjauan terhadap elemen estetis, dari **bentuk** yang terdapat pada *entrance* memberikan kesan megah, dari unsur **garis** memberikan kesan megah dan juga terdapat unsur kelembutan, dari **warna** yang digunakan memberikan kesan bebas, hangat dan ramah, dari **ukuran** memberikan kesan megah.

Berdasarkan tinjauan ekspresi fungsi; menggunakan pintu gerbang , terdapat pos jaga, menggunakan pagar pembatas untuk membatasi kawasan kampus, terdapat jalur masuk dan keluarnya kendaraan, terdapat trotoar untuk pejalan kaki, terdapat tugu yang besar sebagai ekspresi penyambutan.

B. Rekomendasi

Setelah melakukan penelitian, ada beberapa saran dari Penulis sebagai usaha ke arah perbaikan khususnya di bidang kearsitekturan, diantaranya :

- a. Untuk kampus-kampus Perguruan Tinggi supaya lebih memperhatikan *entrance* kampusnya mengingat besarnya peran sebuah *entrance* dalam menampilkan citra sebuah kampus.
- b. Dalam membuat sebuah *entrance* kampus hendaknya tidak hanya memperhatikan aspek artistik semata, tapi harus lebih memperhitungkan aspek fungsi, dan kenyamanan penggunaannya.

- c. Pemilihan meterial, warna dan bentuk pada *entrance* agar disesuaikan dengan karakter yang ingin ditampilkan, sehingga tidak terjadi kesalahpahaman terhadap citra yang ingin ditampilkan dengan citra yang ditangkap.